

AGENDA

SECRETARÍA GENERAL INFORMA

CONSOLIDACIÓN DE EMPLEO

Situación actual del proceso:

FASE DE SELECCIÓN

-20-10-06.- Orden por la que se modifican las calificaciones finales de la fase de selección de FEA de Medicina Interna, incluyendo, en ejecución de sentencia judicial, a tres aspirantes con el consiguiente plazo para presentación de documentos a efectos de declaración de los interesados en expectativa de destino.

FASE DE PROVISIÓN**Categorías de grupo A:**

-Calificaciones definitivas y destinos definitivos asignados en el primer proceso.- Se han publicado los siguientes, convocándose el segundo proceso:

-20-10-06.- FEA de Cirugía General y del Aparato Digestivo correspondiente al Hospital "La Princesa" de Madrid.

-Calificaciones definitivas y destinos definitivos asignados en el segundo proceso: Se han publicado los siguientes, convocándose, en su caso, a los aspirantes para el proceso de cierre en llamamiento único:

-03-10-06.- Pediatría-Puericultura de Área y en Equipos de Atención Primaria.

-Calificaciones definitivas y destinos definitivos asignados en el tercer proceso.- Se han publicado las siguientes, con la consiguiente declaración de finalización de la fase de provisión:

-13-10-06.- Médicos de Familia en

Equipos de Atención Primaria.

Categorías de grupos B, C, D y E:

-Listado definitivo de plazas asignadas en el primer proceso.- Se han publicado los siguientes, convocando, en su caso, el segundo proceso::

-16-10-06.- Enfermeras de Urgencias en Atención Primaria, procediendo al cierre de la fase de provisión, y Técnicos Especialistas de Laboratorio, iniciándose el segundo proceso de asignación de destinos.

-18-10-06.- Grupo Administrativo de la Función Administrativa y Pinches, convocándose el segundo proceso de asignación de destinos.

-20-10-06.- Grupo de Gestión de la Función Administrativa, Auxiliares de Enfermería y corrección de errores de Pinches.

-25-10-06.- Corrección de Pinches.

-26-10-06.- Matronas y corrección de Auxiliares de Enfermería.

-27-10-06.- Celadores.

-Listado definitivo de plazas asignadas en el segundo proceso.- Se han publicado los siguientes:

-29-09-06.- Fisioterapeutas y Técnicos Especialistas de Anatomía Patológica, declarando finalizada la fase de provisión en ambas categorías.

-Listado definitivo de plazas asignadas en el tercer proceso.- Se han publicado las siguientes, declarando finalizada la fase de provisión en las correspondientes categorías:

-20-10-06.- Grupo de Gestión de la Función Administrativa.

NOMBRAMIENTOS

Se han publicado en BOE las Órdenes por las que se nombra personal estatutario fijo y se asignan plazas a los correspondientes adjudicatarios, con la consiguiente apertura de los plazos establecidos para cese, en su caso, y toma de posesión, en las siguientes categorías y / o especialidades:

-06-10-06.- Técnicos Titulados Superiores en Psicología.

-10-10-06.- Fisioterapeutas, Gobernantas y Técnicos Especialistas en Anatomía Patológica.

-18-10-06.- Corrección de errores de Fisioterapeutas y Técnicos Especialistas en Anatomía Patológica.

-20-10-06.- Médicos de Familia en Equipos de Atención Primaria.

NUEVAS CONVOCATORIAS

-20-10-06.- Con esta fecha se ha hecho público el listado definitivo de admitidos a la bolsa de trabajo para cubrir con carácter temporal plazas de personal estatutario facultativo, convocada en el DOE de 13-7-06, iniciándose con ello el funcionamiento de dicha bolsa.

-21-10-06.- con esta fecha se ha celebrado el examen correspondiente a las pruebas selectivas convocadas con fecha 5-8-06 para la cobertura temporal de plazas de Psicólogos dentro del Plan Integral de Atención Sociosanitaria al Deterioro Cognitivo.

ACTIVIDADES

ACCIONES SOLIDARIAS

Profesionales premiados donan su dotación a AFAL Extremadura

Los ganadores del primer premio de comunicaciones del I Congreso Extremeño de Atención Primaria lo donan a la Asociación AFAL Extremadura Desde el Servicio de Coordinación Sanitaria, de la Dirección General de Planificación, Ordenación y Coordinación Sanitarias de la Consejería de Sanidad y Consumo, a la que pertenecen los autores de la comunicación, se realizó el pasado 14 de julio la donación de la cuantía del Primer Premio obtenido en el I Congreso Extremeño de Atención Primaria, celebrado los pasados días 5 y 6 de mayo en Mérida y que congregó a más de 300 médicos de familia, pediatras y enfermeros, a la Asociación AFAL Extremadura (Asociación Extremeña de Ayuda a las Familias Afectadas por Leucemias, linfomas, aplasias y mielomas).

El trabajo premiado se encuadraba dentro de un estudio de investigación llevado a cabo en el ámbito de la Educación para la Salud a nivel de nuestra Comunidad Autónoma. La donación fue recogida por José Fernández Pérez y Eugenia Mª Gordillo Sánchez, en representación de AFAL. Esta asociación de ámbito regional, creada en 1995, nació para paliar las deficiencias económicas y logísticas de los familiares de enfermos de larga duración con leucemias, linfomas, mielomas y aplasias. Entre los servicios que realiza se encuentran poner a disposición de los familiares de estos enfermos, viviendas acondicionadas, traslados en taxi, manutención y ayuda psicológica.

FUNDESALUD

Nueva sesión de la Academia del Talento en Badajoz

La directora de la FundeSalud, Gloria Durán Arroyo, nos pone al día de las actividades auspiciadas por esta institución, e informa sobre la celebración el día seis de noviembre en Badajoz de una nueva sesión, la octava, de la Academia del Talento, y con la que se cierra la tercera edición de esta actividad formativa.

Se trata de "No Miedo: claves para gestionar el talento y superar los miedos inciertos", a cargo de la doctora en Organización de Empresas, Pilar Jericó, autora de las publicaciones "No miedo en la empresa y en la vida", y "Gestión del Talento", y que actualmente es socia-directora de la consultora en Recursos Humanos "Walker y Newman". Este taller se celebrará en el Hotel Zurbarán de 9,00 a 14,00 horas. La anterior sesión, dentro de la programación Academia del Talento, fue "Ética" y fue impartida por Alejandro Hernández Renner.

Arroyo Durán aprovecha para recordar a los profesionales que en la web de FundeSalud, www.fundesalud.es pueden encontrar este y otros eventos así como toda la información sobre investigación. En esta página el profesional se puede registrar como usuario, y con ello recibir en su correo alertas personalizadas sobre noticias de su interés.

ACTIVIDADES



Hasta nuestra redacción ha llegado esta fotografía de grupo de la III Promoción de la Facultad de Medicina (1975-1981) que celebró su XXV aniversario el pasado 17 de junio en un acto académico celebrado en la Facultad, y en donde participaron el decano de la Facultad de Medicina, Pedro Bureo Dacal, y los doctores Pérez Miranda y García Sancho.